

# MISIÓN COMERCIAL A CHINA

7 al 15 de septiembre 2024

UN RECORRIDO POR CHINA PARA PROMOVER LA OPORTUNIDADES DEL NEARSHORING EN MEXICO

# CON REUNIONES PROGRAMADAS CON EMPRESARIOS Y TOMADORES DE DESICIONES.

Este viaje está diseñado específicamente para promover Mexico en China, ofrecer y mostrar las ventajas singulares que ofrece las regiones, productos y/o servicios. Esta misión esta creada para propietarios de parques industriales, prestadores de servicios internacionales, autoridades municipales y estatales y todo aquel que desee atraer inversión extranjera. Cada ciudad se ofrecerán reuniones de negocios acorde al perfil de los participantes y sus intereses comerciales, agendadas previamente.

# HITOS INTERNATIONAL

+1 (512) 502-2242 gino.d@hitosinternational.com

En un mundo globalizado, la importancia de fortalecer las relaciones comerciales internacionales es indiscutible. Viajar a China, la segunda economía más grande del mundo y uno de los actores más influyentes en el ámbito global, es crucial para México, que busca diversificar sus mercados y atraer inversiones extranjeras. Este viaje no solo permite a los empresarios mexicanos acceder a un mercado vasto y en constante crecimiento, sino que también abre oportunidades para establecer alianzas estratégicas que pueden traducirse en beneficios mutuos a largo plazo.

El intercambio comercial entre México y China ha crecido exponencialmente en las últimas décadas, pero aún hay un gran potencial por explorar. Viajar a China permite a los empresarios y funcionarios mexicanos presentar directamente las ventajas competitivas de México, como su ubicación estratégica, su mano de obra calificada y su creciente mercado interno. Estas características hacen de México un destino atractivo para la inversión en sectores como la manufactura avanzada, la infraestructura y la energía, especialmente en el contexto de las reformas económicas y la apertura comercial que México ha implementado.

Además, entender la cultura empresarial china, sus normas y expectativas, es fundamental para negociar con éxito. Los encuentros cara a cara facilitan la construcción de confianza y respeto, elementos esenciales en la cultura de negocios china. Esto es particularmente importante cuando se considera que las relaciones personales (guanxi) son clave en los negocios en Asia.

Por otro lado, la promoción de México en China no solo se limita a la atracción de inversiones. También incluye la exportación de productos mexicanos a China, que ofrece un mercado de más de mil millones de consumidores. Productos como el tequila, la cerveza, los productos agrícolas y la artesanía tienen un enorme potencial de crecimiento en el mercado chino. Presentar estos productos en ferias comerciales y misiones comerciales puede abrir muchas puertas y establecer relaciones comerciales duraderas.

Finalmente, viajar a China también ofrece la oportunidad de aprender de un país que ha experimentado una transformación económica sin precedentes. Comprender cómo China ha logrado su crecimiento puede ofrecer lecciones valiosas que podrían adaptarse o aplicarse en México para fomentar el desarrollo y la innovación.

En conclusión, viajar a China para promocionar oportunidades comerciales y de inversión no solo es beneficioso, sino esencial para México. Establecer y profundizar lazos económicos con China puede ayudar a asegurar un crecimiento económico sostenido y diversificado para México en las décadas venideras.

#### BEIJING



Beijing, la capital imperial y moderna de China, es la puerta de entrada a la historia de la China actual. Tiene algunos de los mejores vestigios del pasado imperial y sus paisajes urbanos muestran el prestigio de la China moderna.

Visita obligada a la Ciudad Prohibida y la Gran Muralla. Sumérgete en las tradiciones locales y conéctate con la gente y la cultura o incluso disfruta de un recorrido guiado por un experto local.

### ARRIVO A BEIJING, 5 ó 6 DE SEPTIEMBRE

Llegada y registro Hotel TBD Septiembre 6, Cena de bienvenida y orientación.

# 7 DE SEPTIEMBRE

Desayuno con el Embajador de México en China, seguido de reuniones con empresarios locales.

Visita Zhongguancun park (parque de Alta tecnología) Cena

#### 8 DE SEPTIEMBRE

Desayuno Hotel Sede Reunión con empresarios locales de la cámara de Industria de Beijing Tour por la ciudad Abordaremos el Tren rápido a la ciudad de Shenyang. Registro en el hotel TBD en Shenyang

# **SHENYANG**



Shenyang, la ciudad más grande del noreste de China, es una metrópolis bulliciosa con una rica historia y una cultura vibrante. Como centro económico, político y cultural clave de la región, Shenyang tiene mucho que ofrecer tanto a los residentes como a los visitantes. Desde su majestuoso pasado imperial hasta sus modernos rascacielos y bulliciosos mercados, esta ciudad es una cautivadora mezcla de tradición y modernidad.

#### 9 DE SEPTIEMBRE

Desayuno en el hotel y check out.

Reunión con funcionarios del gobierno local y delegación empresarial para sesión informativa industrial (depende de la agenda).

Almuerzo en el centro, sitio TBD.

Visita parques/zonas comerciales e industriales locales.

Cena sitio TBD

# **CHONGQING**



Chongqing, la metrópolis en expansión ubicada en el suroeste de China, es una ciudad que rebosa de rica historia, cultura vibrante e impresionantes maravillas naturales. Desde los imponentes rascacielos que marcan su horizonte hasta los ríos serpenteantes que fluyen a través de su centro, Chongqing es una ciudad que cautiva los sentidos y cuenta la historia de una ciudad que ha evolucionado y adaptado a lo largo de los siglos.

#### 10 DE SEPTIEMBRE

Desayuno y check out Vuelo a la ciudad de Chongqing (2 horas de vuelo) Registro en el hotel TBD introducción y promoción con empresarios locales Visita parque industrial y fábricas. Cena en lugar histórico.

## 11 DE SEPTIEMBRE

Desayuno en el hotel sede Tour por la ciudad Traslado a la ciudad de Changzhou Registro en el hotel TBD

# **CHANGZHOU**



Changzhou, una bulliciosa ciudad en el este de China, está llena de una rica historia, una cultura vibrante y logros impresionantes. Desde sus antiguos orígenes como centro regional de comercio y educación hasta sus avances modernos en tecnología e industria, Changzhou ofrece una combinación única de tradición y progreso. Esta ciudad, ubicada en la provincia de Jiangsu, alberga a más de 4 millones de personas y ha desempeñado un papel importante en el desarrollo del país.

# 12 DE SEPTIEMBRE

Desayuno en el hotel introducción y promoción con empresarios locales Visita parque industrial y fábricas. Reunión con el gobierno local Almuerzo sitio TBD Reunión con la asociación industrial de Changzhou Cena con asociación empresarial local. Traslado a la ciudad de Shanghái. Registro en el hotel TBD

# SHANGHAI



Shanghái se destaca como un metrópoli vibrante y cosmopolita, un punto de encuentro entre lo moderno y lo tradicional. Conocida por su impresionante horizonte dominado por el Bund y la Torre de Shanghái, la ciudad también esconde gemas culturales en sus antiguas concesiones y enclaves históricos. Más allá de ser un gigante económico, Shanghái invita a los viajeros a sumergirse en mercados bulliciosos, jardines clásicos chinos y una escena culinaria diversa. Entre museos de clase mundial y una vida nocturna sin igual, Shanghái ofrece una experiencia inolvidable que va mucho más allá de sus rascacielos.

#### 13 DE SEPTIEMBRE

Desayuno en el hotel sede

Small tour

Almuerzo – reunión con Cónsul General de México – para discutir oportunidades de negocios en China

introducción y promoción con empresarios locales

Visita a Zhangjing (parque de alta tecnología) y empresa seleccionada en el parque Cena en sitio emblemático.

#### 14 DE SEPTIEMBRE

Desayuno en el hotel y check out Fin de la misión



#### Costo e Inversión:

Total: \$7000 USD (pagadero en su totalidad antes del viaje).

Reserva: \$1000 USD antes de agosto con un descuento de \$500 USD si se reserva anticipadamente.

Incluye: Todos los pasajes aéreos internos, boletos de tren, transporte local, alojamiento en hoteles de 4/5 estrellas y comidas mencionadas.

No Incluye: Seguro médico ni vuelo internacional.

# **Notas Adicionales:**

La agenda está sujeta a cambios basados en disponibilidad y eventualidades.

ORGANIZADOR	
HITOS INTERNATIONAL LLC.	
Atn. Stella Liu +1-512-502-2242	
Stella.liu@hitosinternational.com	
	-
Atn. Gino Demeneghi +1-208-389-8596	
gino.d@hitosinternational.com	

www.hitosinternational.com